

Fecha: 09-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Prueba Paes: 14 estudiantes distinguidos por sus trayectorias

Pág. : 6
 Cm2: 224,3
 VPE: \$ 293.120

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Prueba Paes: 14 estudiantes distinguidos por sus trayectorias

En la Delegación Presidencial Regional se realizó este jueves la premiación de las Trayectorias Educativas de estudiantes que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes).

El seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, destacó que de los 2 mil estudiantes que han podido postular, se ha distinguido a 14 por sus trayectorias educativas y por haberse destacado en esta edición de la prueba. "Hemos tenido puntajes superiores al promedio nacional en Comprensión Lectora y en Historia y Ciencias Sociales, lo cual habla del buen trabajo que se realiza".

Entre los catorce jóvenes homenajeados, figura Thomas Esteban Hille Bascur, del Liceo Juan Bautista Contardi, quien

obtuvo la distinción Territorio por su desempeño en la prueba M2. "Mis planes son estudiar Ingeniería Civil Eléctrica en la Universidad de Magallanes. Me siento bastante orgulloso de mí mismo gracias a mi distinción. Me enteré gracias a un llamado del Ministerio un día antes de que salieran los resultados y me emocionó bastante", comentó.

Desde Puerto Natales, Mateo Torres Bahamonde, del Liceo Salesiano, también fue reconocido con la distinción Territorio. "Recibí el llamado un día antes y fue sorprendente. No me lo creía. Esperé incluso hasta el otro día para corroborar los puntajes. Fue aún más sorprendente saber que era el único de Natales", señaló, añadiendo que "postuló a un doble

grado de Derecho con Ingeniería Comercial en la Universidad de los Andes".

Otra de las estudiantes distinguidas fue Anastasia Seguel Mansilla, del Liceo Adventista de Punta Arenas, quien obtuvo una distinción a las trayectorias educativas en la categoría de Pueblos Originarios por su puntaje nacional en Competencia Matemática 1. "Postulé principalmente a Medicina aca en la Universidad de Magallanes, y en segundo lugar a Enfermería, porque me llama la atención el área de la salud. Me siento capaz de ser buena en el área, ya que se involucra en mejorar la calidad de vida de las personas", expresó.

Durante la ceremonia también fueron distinguidos: Lucas Amaro

Gentileza LOHEZ



Con un desayuno fueron reconocidos los mejores puntajes de la Paes.

Aranda Yupanqui, Sofía Elena Vidal Santana, Matías Ignacio Condmarín Pérez, Emilio Tomás Alvaril Jara, Josefina Isidora Soto Jara, Leonor Francisca Ponce Ahumada, Florencia Díaz González, Sofía Antonia Villarroel Pérez, Antonia

Covacevich Amezaga y Amalia Rosario Castro Quiroz, todos reconocidos por su desempeño en las distintas pruebas de la Paes 2025, representando a la diversidad y al talento de la educación magallánica.